

■ SANTA MARTA DE TORMES

La localidad, pionera en instalar los primeros bolardos luminosos

Los pivotes se recargan con luz solar y por las noches se iluminan para que sean visibles y aumentar la seguridad ■ La calle Cervantes luce tres indicadores de esta iniciativa

ENE | SANTA MARTA

La instalación de los primeros bolardos luminosos convierte a la localidad santamartina en pionera de una iniciativa que permitirá aumentar la seguridad vial en el municipio.

Es la primera localidad de la provincia en la que se lleva a cabo el proyecto piloto con tres bolardos luminosos de seguridad integral en la calle Cervantes, "personalizados y únicos en el mercado que gracias a las luces que llevan integradas facilitan su visualización protegen al ciudadano y a los turistas que visitan la ciudad de un accidente fortuito en festivales, desfiles, procesiones, fiestas o zonas de alto tránsito peatonal". Así lo presentó ayer la concejal de Fomento, Marta Labrador, junto a los responsables técnico y comercial del proyecto, Julio Andrés y Teresa Sánchez, respectivamente.

Una experiencia piloto diferente a lo que tradicionalmente tenemos, patentado con el nombre 'La camisa de Santa Marta', cuya novedad está en que se recarga con luz solar y por las noches se ilumina para que sea visible y evitar accidentes.

Por su parte, el responsable técnico del proyecto para la empresa, destacó: "Es una novedad mundial, que aprovecha los viejos bolardos para que sean visibles y no un obstáculo en la calle. Un sistema sencillo y novedoso que gracias al apoyo del Ayuntamiento lo ponemos en marcha aquí para seguir ampliando a más ciudades". Asimismo, el bolardo móvil soluciona los inconvenientes que conlleva el traslado o la retirada de los tradicionales, que dificultan las labores de emergencia".



La concejal de Fomento, Marta Labrador, y la responsable comercial de la empresa, Teresa Sánchez. | ENE

El proyecto piloto, patentado con el nombre 'La camisa de Santa Marta', pretende evitar obstáculos en la calle

Un sistema novedoso con elementos reciclados

Los primeros bolardos luminosos suponen, además de una cuestión de seguridad vial, también un eslabón más en la cadena de reciclaje y el cuidado al medio ambiente, ya que se trata de elementos usados y recuperados. En este sentido, Teresa Sánchez, responsable comercial de la empresa, asegura: "Hemos aprovechado los bolardos antiguos para no desecharlos, colocando el nuevo sistema encima del antiguo, consiguiendo actualizarlos al recargarse con luz solar y ser más visibles con luces de colores, con lo que conseguimos también mayor seguridad". Otra de las particularidades de los nuevos pivotes es que llevan incorporado un líquido antiolor para evitar que los perros miccionen sobre ellos, con lo que se facilita su limpieza y evita la acumulación de olores y suciedad.

■ VILLARES

Los jóvenes disfrutarán de torneos de Fifa, fútbol y ping pong

El Ayuntamiento de Villares, a través de la Concejalía de Juventud, ha organizado talleres lúdicos y torneos para los jóvenes durante las vacaciones escolares. Las actividades de las que podrán disfrutar los jóvenes de 14 a 30 años serán Fifa18, counter strike, fútbol y ping pong, y se desarrollarán los días 21, 22, 28 y 29, respectivamente, en la Casa de la Juventud a partir de las 17:30 horas. La inscripción y la participación en los torneos es gratuita. | ENE

■ ALDEATEJADA

La Biblioteca Municipal volverá a abrir sus puertas el 10 de enero

El alcalde de Aldeatejada, Herminio Velasco, ha emitido un bando municipal para informar a los vecinos de la reapertura de la Biblioteca Municipal, ubicada en la planta baja del edificio del Archivo Municipal. La sala volverá a abrir sus puertas a partir del próximo 10 de enero y los usuarios e interesados en utilizar alguno de sus servicios o consultar sus volúmenes podrán hacerlo los lunes y los miércoles por la tarde, de 17:30 a 20:00 horas. | ENE

■ VILLAMAYOR

La recogida solidaria de tapones se retomará el 22 de enero

El Ayuntamiento de Villamayor suspende durante estas semanas, con motivo de las fiestas navideñas, la recogida solidaria de tapones de plástico. Un servicio que la empresa de recogida retomará el próximo día 22 de enero para dar continuidad a esta acción solidaria, por lo que anima a los vecinos a seguir acumulando tapones durante estas semanas, aunque no los depositen en los contenedores específicos, para mantener su apoyo a los necesitados. | ENE

VILLARES DE LA REINA



Actuación infantil para cerrar el trimestre

Los alumnos de la escuela de música de Villares protagonizaron las audiciones del final del trimestre ante un salón de actos del Ayuntamiento lleno de padres, familiares y vecinos que no quisieron perderse las actuaciones de los pequeños. | ENE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Mercadillo solidario de 'Tejemanaje'

La asociación local 'Tejemanaje', con la colaboración del Ayuntamiento de Villamayor, celebró su IV mercadillo solidario, en el que vendieron los productos de lana elaborados a mano, para recaudar fondos para el banco de alimentos municipal. | ENE